

Cancilleres de Honduras  
y Costa Rica analizan  
situación regional

10-8-9-90  
**Posible cumbre  
antes de salida  
de Ortega**

JUAN FERNANDO CORDERO  
Redactor de La Nación

El Ministro de Relaciones Exteriores de Honduras, Lic. Mario Carias Zapata, no descartó ayer en esta capital la realización de una nueva cumbre presidencial centroamericana antes de que abandone el poder el mandatario nicaraguense, Daniel Ortega.

Sin embargo afirmó que previamente se requiere de un trabajo intenso de las cancillerías para concretar el encuentro.

Carias aseveró eso tras una reunión, que sostuvo con su colega costarricense, Lic. Rodrigo Madrigal Nieto, en la Casa Amarilla.

El Ministro hondureño externó, además, la tesis de iniciar el desarme y repatriación de los rebeldes nicaraguenses afincados en Honduras antes del 25 de abril, fecha de la toma de posesión de Violeta Barrios.

Los cancilleres Carias y Madrigal se reunieron a solas durante más de una hora, "para pasar revista a las relaciones bilaterales", según dijeron, y evaluar la situación en el área. También fue tema de análisis la visita que el Jefe de Estado hondureño, Rafael Leonardo Callejas, realizará a Costa Rica el próximo 24 de marzo.

Carias manifestó que todo esfuerzo de diálogo que se haga en Centroamérica es bueno y provechoso. Añadió, sin embargo, que es necesario iniciar un proceso minucioso de consultas en las capitales de la región antes de definir si puede haber una nueva cumbre con la presencia de Ortega y del mandatario costarricense Dr. Oscar Arias.



El Canciller costarricense, Lic. Rodrigo Madrigal Nieto, analizó con su similar hondureño, Lic. Mario Carias Zapata, las relaciones entre ambos países y la situación general de Centroamérica.

so de consultas en las capitales de la región antes de definir si puede haber una nueva cumbre con la presencia de Ortega y del mandatario costarricense Dr. Oscar Arias.

El Lic. Madrigal opinó que todo depende de las agendas, tanto de los presidentes como de los cancilleres. "Por lo pronto, muchos estaremos viéndonos en los traspasos de poder de Chile y de Brasil y en la reunión San José VI en Europa", agregó, al insinuar que estas serían ocasiones propicias para discutir el tema.

Al ahondar sobre la situación de los rebeldes acampados en territorio hondureño, Ca-

rias puntualizó que deben buscarse mecanismos adecuados de desarme y repatriación. Alabó, a la vez, los esfuerzos que se hacen en este momento en ese sentido, al estimar que los contras tienen intenciones de regresar, pero si continúan armados "producirán ruptura y trastornos de una transición pacífica en Nicaragua".

Carias llegó el martes en horas de la noche a Costa Rica y abandonó nuestro territorio ayer por la tarde. Lo acompañó, en condición de asesor, el Lic. Virgilio Gálvez, quien también ocupó el cargo de Canciller hace varios años.

EL CANCILLER COSTARRICENSE, LIC. RODRIGO MADRIGAL NIETO, ANALIZÓ CON SU SIMILAR HONDUREÑO, LIC. MARIO CARIAS ZAPATA, LAS RELACIONES ENTRE AMBOS PAÍSES Y LA SITUACIÓN GENERAL DE CENTROAMÉRICA.